

BAB V

PENUTUP

V.1 Simpulan

Setelah melakukan prosedur substantif terhadap akun biaya yang masih harus dibayar di PT.XYZ, yang telah ditentukan oleh Kantor Akuntan Publik Jephtha, Nasib & Junihol, ditarik kesimpulan beberapa hal sebagai berikut:

1. Prosedur substantif atas akun biaya yang masih harus dibayar selama proses audit berlangsung mulai dari tahap awal hingga akhir untuk akun tersebut setelah dilakukan pemeriksaan mulai dari laporan keuangan hingga rincian buku besar adalah wajar tanpa pengecualian, karena tidak adanya kesalahan material dalam pencatatan biaya yang masih harus dibayar serta tidak terjadi kecurangan apapun yang dilakukan oleh PT.XYZ.
2. Hal yang dilakukan oleh auditor setelah mendapatkan rincian atau dokumen untuk akun biaya yang masih harus dibayar yaitu pada bagian neraca saldo adalah mencocokkan saldo tersebut ke saldo buku besar apakah pencatatan sudah akurat atau belum. Selanjutnya yaitu penentuan materialitas yang digunakan adalah 10% dari total laba rugi sebelum pajak, dikarenakan kondisi keuangan PT.XYZ stabil. Diambil 10% karena Perusahaan tersebut adalah Perusahaan yang tertutup (*non go public*). Membuat kertas kerja pemeriksaan untuk akun biaya yang masih harus dibayar hal ini bertujuan agar memudahkan auditor pada saat proses audit berlangsung serta untuk bukti audit yang dimiliki oleh auditor jika terjadi kesalahan dalam penyajian pada akun tersebut.

V.2 Saran

Berikut adalah saran yang dapat diberikan untuk prosedur audit substantif atas akun biaya yang masih harus dibayar yaitu:

1. Untuk Auditor Selanjutnya

Saran yang dapat diberikan untuk auditor selanjutnya mengenai prosedur audit substantif atas akun biaya yang masih harus dibayar adalah pada saat proses pengumpulan dokumen pastikan kelengkapan dokumen apa saja

yang nantinya akan dibutuhkan. Hal ini untuk memudahkan proses audit akun tersebut. Dokumen yang telah diterima harus diperiksa mulai dari laporan keuangan dan dicocokkan dengan rincian buku besar untuk melihat saldo akun tersebut telah sesuai.

2. Untuk Kantor Akuntan Publik

Saran yang dapat diberikan untuk Kantor Akuntan Publik (KAP) terkait dengan prosedur audit substantif atas akun biaya yang masih harus dibayar yaitu tahap pertama adalah menjelaskan secara rinci terkait langkah audit yang dilakukan apabila pada akun biaya yang masih harus dibayar mengalami perbedaan angka dengan buku besar. Sebaiknya segera membuat atau meminta jurnal penyesuaian untuk akun tersebut agar pada saat pengisian kertas kerja bisa berjalan dengan lancar tanpa tanpa terhambatnya proses audit perusahaan tersebut. Proses audit atas akun tersebut perlu dibuat prosedur audit di perusahaan dengan program audit yang rinci khususnya untuk akun biaya yang masih harus dibayar.